

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil uji kategorisasi responden dalam penelitian ini di dominasi oleh responden yang kategorinya sedang baik pada perilaku *dating violence* maupun kecemburuan. Kemudian peneliti melakukan uji asumsi yang meliputi uji normalitas, uji homogenitas, dan uji linearitas. Hasil uji normalitas pada variabel perilaku *dating violence* dan variabel kecemburuan tidak terdistribusi dengan normal. Sama halnya dengan hasil uji homogenitas bahwa data variabel tidak memiliki varian yang sama (homogen). Hasil uji linearitas diperoleh nilai signifikansi sebesar 0,106 hal tersebut menunjukkan bahwa ($p \geq 0,05$) dan signifikansi *linearity* sebesar 0,000 hasil uji menunjukkan bahwa ($p \leq 0,05$) yang artinya hubungan kedua bersifat linear.

Peneliti melakukan uji korelasi untuk menjawab hipotesis, data diperoleh bahwa hipotesis alternatif (H_a) diterima dan hipotesis nihil (H_0) ditolak. Dapat disimpulkan bahwa hasil uji korelasi yang dilakukan menunjukkan hubungan yang positif, hal tersebut diartikan bahwa semakin tinggi / meningkat kecemburuan maka semakin tinggi / meningkat pula perilaku *dating violence*. Sebaliknya, jika semakin rendah kecemburuan semakin rendah juga perilaku *dating violence*.

Penelitian ini memiliki kekurangan yaitu: 1) Dalam penelitian ini kurangnya memperdalam fenomena, 2) Selanjutnya penelitian tidak fokus meneliti pada salah satu bentuk perilaku *dating violence* saja

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, peneliti memberikan saran sebagai berikut:

5.2.1 Saran Praktis

1. Bagi mahasiswa pelaku *dating violence*

Bagi mahasiswa hendaknya lebih sadar untuk mengerti akan kekerasan dalam pacaran, dan lebih mampu dalam mengontrol diri terutama

jika berhubungan dengan lawan jenis. Karena awal muncul perilaku *dating violence* di sebabkan oleh ketidakmampuan individu dalam mengontrol dirinya disaat emosi. Pelaku diharapkan bisa belajar memandang permasalahan dalam dua sisi agar tidak mudah terpancing secara emosi hingga dapat menyebabkan kekerasan dalam pacaran.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya jika ingin melakukan penelitian dengan topik yang sama diharapkan dapat menggali fenomena yang lebih dalam untuk mendapatkan hasil yang lebih baik. Peneliti selanjutnya dapat juga melihat perbedaan kecemburuan atau perilaku *dating violence* berdasarkan responden yang sedang atau pernah berpacaran yang bertujuan bisa memberikan kontrol pada responden tersebut.

5.2.2 Saran Teoritis

Peneliti menyadari bahwa dalam penelitian ini referensi yang terkait masih kurang, sehingga bagi peneliti selanjutnya bisa lebih banyak mencari referensi terkait dengan permasalahan yang mau diangkat dalam penelitian.